

# Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e. V.

Der spanische Tenor José Carreras war 1987 selbst an Leukämie erkrankt. Dank der großen Kunst der Ärzte und neuen Erkenntnissen in der Medizin gelang es ihm, die Krankheit zu überwinden. Die große Unterstützung durch seine Familie und seine Freunde half ihm, die schwere Zeit zu überstehen. Aus Dankbarkeit gründete er 1988 die

**Fundación Internacional José Carreras para la lucha contra la leucemia** mit Sitz in Barcelona. Im Laufe der Jahre kamen weitere Stiftungen in den **USA** und der **Schweiz** hinzu.

1995 schließlich wurde die Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. mit Sitz in München ins Leben gerufen. Alle Carreras Leukämie-Stiftungen verfolgen ein gemeinsames Ziel, das José Carreras formuliert hat: "Leukämie muss heilbar werden. Immer und bei jedem."

Bitte unterstützen Sie den Kampf gegen die Leukämie mit einer Spende. Helfen Sie uns helfen! Jeder Betrag hilft, die Leukämie eines Tages heilbar zu machen.

**Hier spricht ein Sportkegler vom KC 53 Maintal /  
Niederdorfelden alle Kegler die Freude und Spaß  
an diesem Sport haben an, bitte unterstützen Sie  
den Kampf gegen die Leukämie mit einer Spende.  
Helfen Sie uns helfen! Jeder Betrag hilft, die  
Leukämie eines Tages heilbar zu machen.**

**Denn der diese Zeilen geschrieben hat weis von  
was er spricht, er selbst ist nämlich im Jahre 2000  
an Leukämie erkrankt und hat die ganze Palette  
die diese Krankheit hergibt durchlebt.**

**Und Dank eben solchen Spenden und Einsatz der  
verschiedensten Stiftungen die es in unserem  
Lande und im Ausland gibt, ist es mir gelungen  
bis zu dem heutigen Tage mit dieser Krankheit zu  
Leben.**

**Und vor allen Dingen sich wieder in dieser  
Gesellschaft der Kegler wohl zu fühlen und aktiv  
mitzuwirken.**

**Vielen Dank**

*Willi Nagel*